



Communiqué de presse

Le 14 octobre 2019

La CPAM de la Haute Garonne intègre le programme Disrupt' CampusToulouse

Fort du succès de sa 1ère édition, Disrupt' Campus Toulouse accueille cette année la Caisse Primaire d'Assurance Maladie (CPAM) de la Haute-Garonne, premier organisme public à intégrer ce programme de coopération étudiants/entreprises pour la transformation numérique des entreprises.



La CPAM est déjà largement investie dans le déploiement du numérique à travers des projets innovants de e-santé et continue à mobiliser ses ressources pour porter des innovations majeures au profit de l'ensemble de ses publics.

L'implication d'une équipe étudiante pluridisciplinaire sur un sujet de transformation numérique répond ainsi aux objectifs de la direction de la CPAM de la Haute-Garonne. « La transformation numérique et l'innovation managériale font partie des priorités de la CPAM de la Haute-Garonne, nous sommes donc ravis d'entamer cette collaboration avec Disrupt' Campus Toulouse et de travailler avec des étudiants. » déclare Jean-Michel Huc, Directeur Comptable et Financier.

L'Université Toulouse Capitole, l'Université Toulouse - Jean Jaurès et l'Université Toulouse III – Paul Sabatier, avec le soutien de l'Université Fédérale Toulouse Midi-Pyrénées et de son pôle entrepreneuriat PEPITE-ECRIN, ont mis en place Disrupt' Campus Toulouse, un programme pédagogique pluridisciplinaire qui apporte aux étudiants comme aux salariés d'entreprises, les compétences nécessaires à la gestion de projets de transformation numérique, à l'entrepreneuriat et à l'innovation.

La CPAM de la Haute-Garonne proposera plusieurs sujets aux étudiants lors de la journée de « bootcamp entreprises » le 5 novembre 2019, en collaboration avec des experts de la transformation numérique : Bastien Ingweiller de Guty, Laurent Meurisse de Culture Startup et Sophie Jolly, coach. En rejoignant Disrupt' Campus Toulouse, la CPAM de la Haute-Garonne apportera un soutien financier qui participera à la pérennisation de ce dispositif interuniversitaire.

Cinq entreprises se sont impliquées dans l'édition 2018-2019 : Covirtua, Jeune Montagne, Palanca, Sapoval et Vinci Facilities. Le Crédit Agricole Toulouse 31 s'est également engagé en tant que partenaire, pour soutenir la réussite de ce programme de formation innovant.

Plus d'informations sur : www.ut-capitole.fr/formations/se-former-autrement/disrupt-campus-toulouse

Contacts

Brigitte Poitevineau – Responsable projet
brigitte.poitevineau@ut-capitole.fr
05 67 73 29 40 – 06 17 18 42 28
Séverine Garry – chargée de communication
severine.garry@ut-capitole.fr 05 67 73 27 84

